

An den Jugendausschuss und die
Jugendwarte der Landesverbände und Vereine

Hannover, den 7.03.2011

Tätigkeitsbericht des Referenten für Sonderaufgaben

Nachdem ich beim letzten Bundesjugendtag in Bad Schwalbach 2009 zum Referent Sonderaufgaben gewählt wurde, habe ich einen klaren Fokus meiner Tätigkeiten für den DHB auf die Turnierleitungen gelegt.

Im Herbst habe ich die Turnierleitung einer der deutschen Feldhockeymeisterschaft Jugend bei der erstmaligen zentralen Veranstaltung aller Jugend Deutschen Meisterschaften in Mönchengladbach im Rahmen des hundertjährigen Jubiläums des Deutschen Hockey-Bundes übernommen. Im Dezember 2010 habe ich an dem Länderpokal Halle 2009 in Berlin als Turnierleitung mitgestaltet. Während dieses Turniers wurde ebenfalls ein Seminar für engagierte Jugendliche, die mit dem Youth Leadership Certificate der FIH bzw. mit dem Zertifikat für junges Engagement vom DHB ausgezeichnet wurden, durch die Jugendvertreterkommission veranstaltet. Darüber hinaus war ich beim 4 Nationenturniers der U16 und U18 dabei, das Ostern 2010 beim DHC Hannover stattgefunden hat. Hierbei habe zudem den EHF Coaching Kurs, der während des Turniers mit Trainerin aus ganz Europa durchgeführt wurde, betreut. In diesem Coaching Kurs, der von Rüdiger Hänel geleitet wurde, wurde vor allem ein Schwerpunkt auf die Ausbildung junger Trainer gelegt.

Als nächstes habe ich die Turnierleitung des Deutschen Feldmeisterschaft der weiblichen Jugend B im Herbst 2010 übernommen. Dieses Turnier wurde auch vom DHC Hannover ausgerichtet und war ebenfalls ein sehr gut organisiertes Turnier. Im Dezember 2010 wurde der Länderpokal in Ludwigsburg veranstaltet. Dort war ich zusammen mit den übrigen Mitgliedern des Jugendausschusses in der Turnierleitung aktiv. Zuletzt habe ich die Turnierleitung der Endrunde zur Deutschen Meisterschaft der Mädchen A, die in Pinneberg stattgefunden hat, übernommen. Dieses sehr gut organisierte Turnier in einer familiären Umgebung wurde vom VfL Pinneberg ausgerichtet. Während der gesamten Zeit war ich Mitglied in der Jugendvertreterkommission und in diese Arbeit involviert.

Mit freundlichen Grüßen

Simon Hoffmann

Referent Sonderaufgaben Jugendausschuss